

11. Juli 2023

Bleibt bitte in der inneren Ruhe

Meine Kinder, die starke Hitze setzt doch vielen Menschen zu, wie es eigentlich jedes Jahr ist, wenn für einige Tage besonders hohe Temperaturen kommen. Deshalb bleibt bitte in der inneren Ruhe, meidet es euch draußen aufzuhalten, wenn es nicht sein muss, trinkt ausreichend Wasser – möglichst mit Meinem Segen versehen - und versucht auch darauf zu achten, dass eure Familienmitglieder oder Menschen, mit denen ihr zusammen seid oder zusammenarbeitet, genügend Wasser trinken. Alles wird gut! Amen.